
ご縁をいただいた北田元会長でした。僕自身
は、当時直接お会いできていなかったのです
が、倒産の影響で働いているオフィスから退
去しなければならなくなり、会社の状況的に
次のオフィスの審査も通らない。そんな中、
「次が見つかるまでうちのところを間借りし
たらいい」とお声がけくださったのが北田様
と聞いています。そんなお声がけとかご縁が
なければ今の仕事や環境はないのかなと感じ
ています。仕事人として2週目に入らせても
らった感じがしています。入社1年目に戻った
ような感覚です。社会人として駆け抜けてき
た20年、これからの10年20年は、また初心に帰
り、人として人間力を高めて成長していきた

い思います。ちなみにはじめて参加させてい
ただいた際、個人的には、ロータリーソング
の時間が一番衝撃的でしたが、今では「それ
でこそロータリー」が大好きです。「どこで
会ってもやぁと言おうよ～♪」というフレー
ズは、大阪難波ロータリークラブがつくられ
ているクラブの雰囲気にぴったりだな、と。
様々なご縁とご尽力で入会をさせていただい
た大阪難波ロータリークラブに感謝しなが
ら、これからも精進していきたと思います。
引き続き、よろしくお
願い致します。 

 
ＷＥＥＫＬＹ ＢＵＬＬＥＴＩＮ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

９月２８日（木） 

テーマ 「ロータリーで学ん  

だ事とこれからについて」 

卓話者  三島敏宏会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１０月５日（木） 

テーマ  米山月間卓話  

  

 

卓話者 

卓話担当者 米澤 勉ｶｳﾝｾﾗｰ

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

 ２０２３．９．２８  №２２００ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計      ￥７５，０００ 

本日までの累計    ￥９５１，０００(93％達成) 

9月末の予算額    ￥１,０２０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ９月２１日 ３週前 ８月３１日 

会 員 総 数 ６ ９ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 5 . 4 0％ 

出 席 会 員 数 ４ ３ 名

出 席 率 ７ １ ％ 

第１２回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２００回例会 

・ロータリーソング「それでこそロータリー」 

・ソングリーダー  前田文恵会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

これからの予定  

 9月29日（金）地区RAC東西ゾーン合同連絡協議会(親子会）   

10月 1日（日）米山奨学生レクレーション  

10月 5日（木）例会・定例理事会            

10月 7日（土）公共イメージ向上セミナー 

10月 8日（日）～10日（火）人道的奉仕活動フィリピンセブ島訪問 

10月12日（木）例会    

10月13日（金）IM第4組会長幹事会（金輪会）                        

10月18日（水）地区職業奉仕委員会卓話モデル講習会 

10月19日（木）例会 

10月22日（日）END POLIO NOW チャリティハロウィンパーティー 

10月26日（木）例会 

11月 1日（水）第１回友好ゴルフコンペ 

11月 2日（木）例会・定例理事会 

  ♪ それでこそロータリー 

 どこで会っても やあと言おうよ  

見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ  

遠い時には 手を振り合おうよ  

それでこそ ローロー ロータリー  

９月 入会記念日 おめでとうございます 
 

  9月 1日 平野浩希会員 令和 4年  9月 1日 山川正時会員 令和 4年 

  9月 2日 川口栄計会員 平成22年  9月 3日 清水一人会員 平成27年   

  9月 3日 川井宗次会員 令和 2年  9月 5日 網干康史会員 平成25年   

  9月 5日  米澤  勉会員 平成25年  9月12日 松田禎胤会員 平成25年         

  9月16日 林 博之会員 平成22年 

本日入会された田中浩弥会員。 



★来客紹介：長崎友好委員 
   
  米山奨学生 
  バーシニペレーラさん 
            
 
 
★会長報告：福田会長  
1.阪神タイガースに続きオリックスバファローズ
も昨日、リーグ３連覇となる優勝を決めまし
た。関西球団がセ・パ両リーグで優勝を飾りま
したのは昭和３９年のセ・リーグは阪神、パ・
リーグは南海以来の５９年ぶり、今回で２度目
という事です。（昭和３９年は私の生まれる前
です。） 
阪神同様オリックスも盤石の投手陣を要して優
勝しましたが、現在の中島監督は２年連続最下
位のチームを引き継いでの３連覇、こちらも阪
神同様「監督力」の差が他チームよりあったよ
うに思います。また今年はメジャーリーグＲ
ソックスに移籍しました吉田正尚抜きでの優勝
というのが素晴らしく、若手が育ってきている
んだなと思われます。来年は４連覇がかかる
シーズンとなりますが、防御率・勝利数共に
リーグ内ダントツ１位の山本由伸抜きで戦うこ
とになると思われ、厳しい戦いが予想されま
す。ここまで来ましたら是非とも阪神・オリッ
クス共、ＣＳを勝ち上がり日本シリーズを阪神
なんば線シリーズにして頂きたいと思います。 
2.本日９月２１日は国際平和デーです。１９８
１年より国際連合で定められ、当初は９月の第
３火曜日でしたが２００２年より９月２１日と
なりました。 
世界にたった一日だけでも「戦争のない日をつ
くろう」として、 全ての国の人々に戦争の停戦
と非暴力を呼びかけ、敵対行為への停止を働き
かける、国際平和への願いが込められた日で
す。毎年ニューヨークの国連本部で記念式典が
行われるのですが、国連事務総長が「平和の
鐘」と呼ばれる鐘を打ち鳴らします。この「平
和の鐘」は中川千代治さんという、後に愛媛県
宇和島市長になられる方の熱心な活動により日
本から贈られたものです。高さ１Ｍの梵鐘で、
正面に「世界絶対平和萬歳」と鋳込まれており
ます。この萬歳という言葉は「よろずの年」い
わゆる永遠を意味しています。この中川千代治
さんは太平洋戦争のビルマ戦線に参加し、全滅

の部隊の中で自身も撃たれ意識を失い、気がつ
いた時、仏塔の中で生き残った元兵士です。自
分だけが生き残ったという申し訳なさに苦し
み、行きついたのは「二度と戦争をしてはいけ
ない」と言う事を伝える事が自分が生き残った
ことの使命だと決心されました。昭和２６年の
国連総会にオブザーバーとして自費で参加し、
「世界平和を象徴する鐘を国連に置きたい、国
を越えて一人一人の平和への願いを込めるため
に世界中のコインを集めて溶かして平和の鐘を
作りたい」という中川さんの情熱に、その場に
いた６５ヵ国の代表者が自分の持っていたコイ
ンを差し出されたそうです。そのコインとロー
マ法王ピオ１２世より頂いた金貨９枚を入れて
鐘は鋳造されました。 
当時はまだ日本が国連に加盟を許されておら
ず、平和の鐘の計画が満場の一致をもって受け
入られたことは奇跡に近い出来事だったそうで
す。 
こうして、日本からの平和の鐘が昭和２９年、
国連本部に設置されました。 
本日は国際平和デー、まずは身近なところから
ご家族ご夫婦お友達、思いやりの気持ちを持っ
て皆仲良く笑顔で過ごすことを心がけましょ
う。 

 
★幹事報告：森幹事 
1.10月5日例会終了後、定例理事会開催させていた
だきますので、理事役員の方はご出席くださ
い。 

2.10月27日開催されますウクライナ講演にご参加
頂ける方は、本日締め切りとさせていただきま
すので事務局までお知らせください。事務局の
方で、まとめて登録申し込みさせていただきま
す。 

3.千田会員、川上会員ご推薦の田中浩弥氏、福田
会員、川口会員ご推薦の柏木俊祐氏の入会が決
定し、田中浩弥氏は本日インフォメーションと
入会式を行いました。また、柏木俊祐氏は10月5
日入会式を予定しております。  

4.ポリオチャリティハロウィンパーティーの事前
チケット、オリジナルグッズの申込の締め切り
が本日ですので、よろしくお願いします。 

 
★委員会報告 
◇友好委員会：宮本委員長 
9月28日開催させていただきます新入会員歓迎会、

ご出席よろしくお願いします。また二次会を予
定しておりますので、こちらも是非ご参加くだ
さい。 
 
★ニコニコ箱報告：吉田智副SAA 
福田 忠：田中浩弥様、本日よりご入会おめで

とうございます。ロータリークラブ
を共に楽しめたらと思います。末永
くよろしくお願い致します。 

森 圭司：田中浩弥会員、ご入会おめでとうご
ざいます。楽しいロータリーライフ
を一緒に過ごしましょう。 

千田忠司：田中さん、ご入会おめでとうござい
ます。 

徐 正萊：まずはニコニコ！ 
林 博之：田中さん、ご入会おめでとうござい

ます。楽しみましょう。 
中川静夫：昨日はうれしい出来事がありまし

た。色んな方々に感謝いたします。 
赤坂 宏：例会欠席お詫び。 
荒山義雄：祝 ORIXバファローズ 優勝！！ 
日高雅哉：田中浩弥会員、ご入会おめでとうご

ざいます。ロータリークラブを通し
て様々な活動をご一緒出来ますこと
を楽しみにしております。 

平野浩希：長期例会欠席お詫び。 
原田 律：例会欠席お詫び。 
大塚哲平：本日の卓話、よろしくお願いしま

す。 
田中浩弥：ご入会させていただきありがとうご

ざいます。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
松浦孝尚：例会頑張って下さい。 
       累計 ￥１３６，０００ 
 
★卓話   テーマ 「自己紹介」 
      卓話者  原田 律 会員 
本日は貴重なお時間をいただきありがとうござ
います。自己紹介ということで卓話をさせてい
ただきます。普段は女性が多数いる生命保険会
社で働いています。昭和44年生まれで現在54歳
です。出身は山口県下関市です。現在は妻と2
人で西宮市に住んでいます。子供の頃の話しを
しますと、中学生からドラムを始め、中高とバ
ンドをしていて地元のライブハウスでライブを
する様な生活を送っていました。大学は一橋大
学に進学し、英語部に入るも英語劇を作るセク
ションに所属したため、英語を習得することよ
りも芝居作りのほうが面白くなり大学生活のほ
とんどをサークル活動に費やしていました。年
に一回の英語劇の大きな大会があり、慶応大
学、早稲田大学、立教大学と劇作りの完成度を

競う大会で勝つことを目標に取り組んでいまし
た。素人ながら本格的な英語劇作りを行ったこ
とが今では良い思い出になっています。大学卒
業後は第一生命に入社し、四国の松山、東京、
神戸、京都、鹿児島に赴任し、今年の4月から
大阪なんばで仕事をさせていただいています。
最近は損保業界で大きなニュースが報じられて
いますが、その様なことにならない様、常にお
客さま第一の意識を持って事業に取り組ませて
いただいています。ロータリークラブには鹿児
島にいた時に初めて入会させていただき、約2
年半在籍させていただきました。同じロータ
リークラブでも違いがあると感じていますが、
一番驚いたのは大阪難波ロータリークラブでは
会員の皆さまが非常に仲が良く、次々に新入会
員が入会していることです。クラブの勢いを感
じています。縁あって大阪難波ロータリークラ
ブに入会させていただいたこともあり、できる
限りクラブのお力になれる様、クラブの活動に
臨めればと思っています。
今後ともよろしくお願い申
し上げます。ご清聴ありが
とうございました。 
 
  
★卓話   テーマ 「自己紹介」 
      卓話者  大塚哲平 会員 
株式会社カケハシスカイソリューションズの大
塚哲平です。大阪難波ロータリークラブとのご
縁は、3月に弊社代表の中川が卓話をさせてい
ただいた際に同席させていただいたときになり
ます。年齢は、現在42歳。出身は京都府京都市
南区です。京都の南はモノづくりの企業が多
く、京セラ、日本電産、任天堂など京都のそう
そうたる企業の本社がある周辺です。そんな
中、僕自身は、竹屋を自営で営む父のもと、3
兄弟（兄と姉）の次男として生まれました。京
都という土地から連想される、竹細工を中心と
した竹籠とか日本庭園の庭造りに使われる建具
などを作っている会社でした。現在の住まい
は、大阪府池田市、チキンラーメン発祥の地に
住んでおり、10歳、5歳、1歳の子供3人、すべ
て男子の5人家族です。中高生時代は体育会な
路線を歩み柔道では京都で1位、近畿では3位に
入賞しました。その反動か大学生時代はバイ
ト、コンパ、麻雀、パチンコなど学費の無駄使
いをしたかのような生活でしたが、いろんな友
人ができたことはよかったです。就職活動を
し、ベンチャー企業に就職しますが入社後5～6
年は、順調に仕事も会社も伸びていきました
が、当時の経営手法やリーマンショックが重な
り、会社が倒産しました。28歳のときだったか
と思います。その中で、お世話になったのが、

前回の記録  第１１回 ９月２１日（木） 


